



# 学校だより

2024.8.27 2学期開始号 八幡市立男山中学校

## 【教育目標】『自分を大切に 他人を大切に』する生徒の育成 ～みんなで輝く夢の実現へ～

今年の夏は遅い梅雨明けのあと、急激に気温が上昇し、猛暑日が続きました。よくテレビ等で昭和の時代は「これだけ晴れているのだから中学生は家から出て、いろんな活動をしなさい。」と言われていたのに令和の猛暑は「熱中症に気を付けなければならないので、できるだけ表に出ないで家に居なさい。」と言われるということです。そんな中でも夏休み期間中にたくさんの部活動で結果を残し、また新チームでそれぞれ熱中症に十分気を付けながら一生懸命活動している皆さんやコンクール出場に向けて日々熱心に活動している皆さん、またボランティアや各種行事に参加して、頑張ってくれた皆さんなど本当にお疲れさまでした。

今日から2学期が始まりました。暦の上では処暑も過ぎ暑さも落ち着く季節となるのですが、まだまだ暑い日も多いと思います。しかし、9月13日（金）に文化発表会、10月18日（金）に体育大会があり、特に3年生にとっては中学校生活最後の大きな行事になります。クラスや学年、また1・2年生を含めたブロックで団結して行事を成功させ、これまで先輩たちが築いてきた伝統を受け継ぎながら、新たな感動・絆をみんなで創り上げましょう。



## 男山中学校生の活躍

### ☆八幡市サマーブラスコンサート 2024☆



今年度で9回目を迎える「八幡市サマーブラスコンサート」が八幡市文化センター大ホールで、京都八幡高等学校、市内4中学校、またゲストとして東海大学付属大阪仰星高等学校吹奏楽部をお迎えし、7月20日（土）に行われました。男山中学校吹奏楽部は、喜歌劇「微笑みの国」セレクションを披露し、8月3日（土）の吹奏楽コンクールに向け最終調整となる素晴らしい演奏ができ、また、八幡市の吹奏楽のレベルの高さやゲストの皆さんの美しい演奏に観客も魅了されました。



### ☆山城地方夏季体育大会☆

7月20日（土）長岡京市立長岡中学校

3年	松本 晴大	男子 100m	バタフライ	優勝	1 : 00. 60
3年	松本 晴大	男子 200m	バタフライ	優勝	2 : 16. 93

7月24日(水) 田辺中央体育館

バドミントン女子団体

対精華西中学校 1-2 惜敗



7月25日(木) 田辺中央体育館

バドミントン男子ダブルス出場 3年 今井 翔琉・小代 爽太ペア

城陽市総合運動公園体育館

卓球男子 個人 端本 樹 2回戦進出

個人 赤土 将大 2回戦進出

卓球女子 個人 辻 さくら ベスト32

個人 下山 柚紀 出場



## ☆京都府中学校総合体育大会☆

【水泳競技】 京都アクアリーナ

7月25日(木)

3年 松本晴大 男子 100m バタフライ 優勝 59. 42

近畿大会進出

2年 福本未玖 女子 100m 背泳ぎ 優勝 1:06. 96

近畿大会進出

2年 新田翔成 男子 1500m 自由形 第3位 17:17. 93

近畿大会進出



7月26日(金)

3年 松本晴大 男子 200m バタフライ 優勝 2:13. 48

近畿大会進出

2年 新田翔成 男子 400m 個人メドレー 第3位 4:56. 56

近畿大会進出

2年 福本未玖 女子 200m 背泳ぎ 第3位 2:27. 62

近畿大会進出



男子総合の部 第6位 八幡市立男山中学校

【バドミントン】 伏見港公園体育館

7月29日(月) バドミントン女子団体 3位 2年 福島 羽音 (クラブチームにて受賞)

## ☆綴喜生徒会交流会☆



8月2日(金)に京田辺市立田辺中学校で綴喜生徒会交流会が開催されました。テーマA:「生徒会活動」 テーマB:「行事」 テーマC:「学校紹介」という3つのテーマについて交流し、その後「地元企業や地域と連携し、ボランティアや企画を立ち上げるとしたら?」という内容を各校で討議し、各校の生徒会役員の皆さんと有意義な時間を過ごせました。男山中学校生徒会本部の皆さん、他校の取組等、ここで学んだことを本校の生徒会活動に活かし、より活発な生徒会活動となるようにしてください。



## ☆第61回京都府吹奏楽コンクール☆

8月3日(土)、第61回京都府吹奏楽コンクールにおいて、中学生の部小編成1日目に出場しました。これまで一生懸命練習した成果を発揮しようと1年生も全員交えて、京都コンサートホールに美しいハーモニーを響かせる素晴らしい演奏を披露し、見事銀賞に輝きました。



午後からの四番目の登場で、緊張感が高まっていましたが、3年生が1・2年生をしっかりリードする安定した演奏で心ひとつとなつてがんばりました。保護者の皆様をはじめとするたくさんの皆様応援をいただき、本当にありがとうございました。

## ☆広島平和祈念式典 平和大使派遣事業☆



八幡市では、平和について学び、平和社会の形成に向けたリーダーを育てることを目的に、市内4中学校から2名ずつの代表者を「平和大使」として広島平和祈念式典へ派遣しています。

今年度も8月5日(月)・6日(火)に、生徒会本部役員の、森田 雛里さん、山本 鼓羽太くんが男山中学校の生徒の手で折った千羽鶴をもって、平和記念資料館の見学や被爆体験談を聞くなどの貴重な体験に参加しました。



## ☆近畿中学校総合体育大会☆

【水泳競技】 京都アクアリーナ

8月6日(火)	3年	松本晴大	男子 100m	バタフライ	決勝第7位	59.09
	2年	福本未玖	女子 100m	背泳ぎ	決勝第3位	1:07.25
	2年	新田翔成	男子 1500m	自由形	決勝第7位	17:12.55



8月7日(水)	3年	松本晴大	男子 200m	バタフライ	決勝第10位	2:16.13
	2年	新田翔成	男子 400m	個人メドレー	出場	5:06.45
	2年	福本未玖	女子 200m	背泳ぎ	決勝第7位	2:27.22



## ☆八幡市・八幡浜市中学生交流事業☆



8月19日(月)～21日(水)にかけて愛媛県八幡浜市と八幡市4中学校の代表の皆さんとの中学生交流事業が行われ、本校からも生徒会役員の皆さんが参加して交流を深めました。今回は八幡浜市の皆さんが八幡市を訪問してくださって、さくらであい館や石清水八幡宮、飛行神社等の見学の後、市の給食調理員さんに作っていただいた松花堂弁当を食べ、夕食は、四季彩館でバーベキュー、日没後みんなで作成した竹あかり



のライトアップなどで楽しみました。男山中にも一行が来られ、2日目の昼食、竹あかりづくりなどに取り組みました。どちらの代表の皆さんもとても素敵な笑顔での交流でした。

## ☆八幡市内大会☆

1・2年生を中心とした新チームによる八幡市内大会が夏休み中から始まっています。秋の新人大会に向けて実力を身につけていってください。

バレーボール女子 優勝 (8月21日(水))

### 9月の主な行事予定

9月	2日(月)	SC来校	合唱の取組(文化発表会)開始(～13日)
	4日(水)	SC来校	
	5日(木)	諸費再引落	(8月分)
	7日(土)	八幡市子ども会議	
	12日(木)	文化発表会前日準備	
	13日(金)	文化発表会	
	14日(土)	休日参観	
	16日(月)	敬老の日	
	22日(日)	秋分の日	綴喜地方新人陸上大会
	23日(月)	振替休日	
	26日(木)	山城教育局指導主事計画訪問	諸費引落(9月分)
	28日(土)	綴喜地方新人体育大会	
	29日(日)	綴喜地方新人体育大会	
	30日(月)	休日参観代休	定期考査前部活動中止(～10月8日)

### 10月の主な行事予定

10月	3日(木)・4日(金)	学習相談	
	7日(月)	2学期中間考査	諸費再引落(9月分) SC来校
	8日(火)	2学期中間考査	ブロック結団式
	9日(水)	ブロック活動開始	
	12日(土)	山城駅伝大会	
	14日(月)	スポーツの日	
	15日(火)	体育大会全体練習	
	16日(水)	SC来校	
	17日(木)	体育大会前日準備	
	18日(金)	第76回体育大会	
	22日(火)	体育大会予備日①	給食休止
	23日(水)	体育大会予備日②	
	28日(月)	諸費引落	(10月分)